



FORO

DUQUE DE AHUMADA

FORO DUQUE DE AHUMADA – UCO

Ante la situación creada por los intentos conocidos de desacreditar la labor de la Unidad Central Operativa de la Guardia Civil en determinadas investigaciones, el Foro Duque de Ahumada quiere trasladar a la opinión pública lo siguiente:

1. La Guardia Civil como Cuerpo de Seguridad y cada uno de sus individuos en particular, tienen el Honor como su principal divisa y lo protegen celosamente conscientes de que una vez perdido no se recobra jamás.
2. Las afrentas al Honor no están al alcance de cualquiera. Por sencillo que resulte a los facinerosos arrojar barro desde una charca, no llegarán a salpicar a quienes hacen de la entrega al servicio a la sociedad su impulso vital.
3. Resulta desgarrador para cualquier ciudadano honrado ver cómo desde las instituciones que deberían conformar una conciencia social basada en la ética, se ataca a los servidores públicos que luchan contra la corrupción en cualquiera de sus manifestaciones.
4. Afortunadamente estos ataques sirven para poner en evidencia ante la sociedad el grado de degeneración al que han llegado algunas de estas instituciones. Los poderes del Estado, y cada español en su esfera, sabrán exigir las responsabilidades pertinentes.
5. La Guardia Civil lleva 181 años luchando contra toda clase de delincuentes; numerosos Guardias Civiles han entregado su vida en esta lucha, pero no se conoce un solo caso de defección ante presiones o amenazas de cualquier tipo.
6. Los Guardias Civiles asumen el cumplimiento de su deber sin reparar en costes personales. Sería deseable que esta línea de conducta no se viese quebrada en estos momentos en que las miradas se vuelven hacia quienes conforman la más alta dirección del Instituto.
7. Tenemos plena confianza en que todas las Unidades de la Guardia Civil continuarán entregándose a su misión decididamente, sin concesión alguna a los naturales impulsos que provocan los ataques personales manejados por intereses espurios.
8. Una vez más se pone de manifiesto el acierto del Duque de Ahumada, que supo crear un Cuerpo que “no debe ser temido sino de los malhechores, ni temible sino de los enemigos del orden y del Fisco”.

JJ.DD. Foro Duque de Ahumada

Madrid, 28 de mayo de 2025